

Medienmitteilung vom 10. Dezember 2009

Peter Reuteler präsidiert Polizeidirektoren

Die Zentralschweizer Polizeidirektorenkonferenz (ZPKD) hat ab 2010 einen neuen Präsidenten. Der Schwyzer Sicherheitsdirektor, FDP-Regierungsrat Peter Reuteler aus Wollerau, löst auf den 1. Januar 2010 seinen Urner Amtskollegen Josef Dittli an der Spitze der ZPKD ab. Dittli war seit Mitte 2007 ZPKD-Präsident, wie die Zentralschweizer Regierungskonferenz diese Woche in einer Medienmitteilung erklärte. Peter Reuteler wiederum kann auf eine aufregende Woche zurückblicken. Bereits am Montag durfte der Schwyzer Sicherheitsdirektor im Brunner Föhnenhafen der Schwyzer Seepolizei das neue Einsatzboot«Suito» übergeben. Getauft wurde das 500 000 Franken teure Schiff aus der Arther Aazopf-Werft von Peter Reuteler's Gattin Verena Reuteler. Selbstverständlich standesgemäss mit einer Flasche Champagner, die am Rumpf des 11,5 Meter langen Schiffs zerschlagen wurde.

Text: sda/Roger Bürgler



FDP-Regierungsrat Peter Reuteler ist neuer Präsident der Zentralschweizer Polizeidirektoren.